



Fischereiverein Vierwaldstättersee 6000 Luzern
(Gegründet 1894)

Präsidentenbericht 2017

Geschätzte Mitglieder vom FVV

Vorwort:

An der 126. GV des FVV am 25. März 2017 wurde der langjährige Präsident (27 Jahre im Vorstand, davon 19 Jahre Präsident!), Bruno Arnold, als Ehrenmitglied und Ehrenpräsident von Winu Wandeler mit einem tollen Gedicht und einem Präsent für die geleistete Arbeit geehrt und in einem würdigen Rahmen verabschiedet. Danach haben sich die versammelten Mitglieder und Gäste von den Stühlen erhoben und „Nögi“ mit einem minutenlangen, kräftigen und lautstarken Applaus geehrt.

An dieser GV wurde der Verfasser dieses Berichts in den Vorstand gewählt und bei der Vorstandssitzung vom 11. April 2017 vom Vorstand als Präsident gewählt (bzw. bestimmt..... ☺)

Jahresbericht:

Vorstandssitzungen

Der Vorstand traf sich im 2017 zu 3 Vorstandssitzungen (Januar, April und Oktober). Dabei wurden die anfallenden Arbeiten in den Resorts vorbereitet, besprochen und in der Folge bei unseren Anlässen umgesetzt.

Generalversammlung

Am 25. März 2017 durfte Bruno Arnold als letzte Amtshandlung im Restaurant Sternen in Horw die Mitglieder und Ehrengäste zur GV 2017 begrüßen. Das Nachtessen und die grossartige Tombola waren wiederum die Höhepunkte des Abends. Ein grosses Dankeschön geht an das ganze Tombola-Team, welches einmal mehr einen vollbeladenen Gabentisch bereitstellen konnte.

Fischeinsatz

Am 15. Mai 2017 fand eine Sitzung mit Vertretern vom Lawa, FV Weggis, Seefischer NW und Nils Hofer unter der Leitung von Winu Wandeler statt. Der bisherige Einsatz von SF im November wurde hinterfragt und es wurde eine andere Art von Besatzmassnahmen beschlossen. In den Jahren 2017/18/19 werden je ca. 5000 angefütterte Brütlinge im Juni und Juli in 5 verschiedene Bäche in Greppen, Stansstad und Ennetbürgen eingesetzt. Die übrigen ca. 5000 SF Sömmerlinge wurden am 4. November zusammen mit unseren Freunden von den Seefischer NW und vom FV Weggis nach einem Apéro in der Fischerhütte von Alois und Nils Hofer mit ca. 12 Booten in die Tiefen des Vierwaldstättersees entlassen. Unser Vize-Präsident, Guido Felder hat sich bereit erklärt die Koordination/Verantwortung des SF Besatzes zu übernehmen. Vielen Dank! Den Spendern des Apéros, Alois & Nils Hofer und Jürg Hammer möchte ich herzlich danken und auch allen Fischerkollegen welche beim Aussetzen der jungen Seeforellen in diesem Jahr behilflich waren.

Freundschaftsfischen

Als Highlight des Vereinsjahres ist das Freundschaftsfischen vom 7. Juli in Stansstad hervorzuheben. Dieses konnte einmal mehr mit viel Wetterglück und bei prächtigem Sonnenschein durchgeführt werden. Den Wanderpreis für den längsten Fisch gewann Werner Kaufmann mit einem Hecht von 82 cm.

In der Küche wurden nebst Hechten auch Felchen abgegeben, welche vom Helferteam, zusammen mit frischen Balchen aus dem Sempachersee, zu hervorragenden Knusperli's verarbeitet wurden. Musikalisch wurde dieser Anlass vom bewährten Ländler Trio begleitet. Von den vielen, gut gelaunten Gästen bekamen wir nur positive Feedbacks. Allen Krampfern, die diesen Anlass gestaltet haben, ein grosses Dankeschön für die perfekte Vorbereitung und Durchführung.

FKL

Mitglieder vom FVV und/oder Vorstand haben an verschiedenen Anlässen vom Fischereiverband Kanton Luzern teilgenommen: Präsidentenhöck in Luzern, GV in Knutwil, Frühlingstagung „Fischer schaffen Lebensraum“ in Aesch und an der Herbsttagung in Kastanienbaum „Was läuft bei der Eawag im Bereich Fische und Gewässer“.

Fischerei

Aus Sicht der Fischerei war dieses Jahr recht gut. Es wurden einige schöne Seeforellen gefangen, speziell zu erwähnen ist die kapitale Seeforelle (95cm, 22 Pfund) von Edi Gabriel welche er am 15. Mai überlisten konnte. Zudem gewann unser Mitglied, Gino Stiz, in der Zeitschrift „Petri Heil“ mit seiner im März gefangenen Trüsche (67cm, 5 Pfund) den Preis für den Jahresrekord 2017. Herzliche Gratulation! Hechte und Egli wurden durchschnittlich, Albeli und Felchen wurden wieder mehr und gut gefangen.

Ausblick

Das Vereinsjahr 2017 hat die eine oder andere Veränderung gebracht und das wird auch im nächsten Jahr so sein. So werden wir das Freundschaftsfischen am Samstag, 7. Juli 2018 zum ersten Mal auf dem Areal der SNG/Motorboothafen am Alpenquai in Luzern durchführen.

Dank

Die Internetseite www.fvv.ch ist auf dem neusten Stand. Ein grosses Dankeschön geht an Markus Helfenstein für seine Arbeit. Sendet doch bitte eure Fangfotos mit einem kurzen Text an Markus, nur so lebt unser Internetauftritt.

Ein herzliches Dankeschön geht an meine Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit, sie wenden für die Vereinsarbeit viel Zeit auf und unterstützen mich sehr. Zum Schluss gilt mein Dank allen Helfern und Sponsoren, die unseren Verein in irgendeiner Art tatkräftig unterstützt haben und allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen.

Gruss

Als neuer Präsident des FVV wünsche ich euch viele schöne Momente auf dem See und freue mich auf eine stattliche Teilnehmerzahl an den Anlässen im 2018. Ich wünsche allen Mitgliedern viel Petri-Heil, Zufriedenheit und vor allem gute Gesundheit.

Euer Präsident

Arno Affolter

Luzern, im Januar 2018